

山のこだま

秋号(第9号)
2011年 10月3日発行
発行責任者 原田高明
Tel 0536-36-0678

今年の栗の初収穫は9月27日。10月半ばだった昨年よりずいぶん早くなりました。植えてから2年半。樹高は2mほど。まだまだ幼木でしょう
収穫できたのは毬栗1個。栗の実は2個。楽しみな栗ごはんを作るにはまだまだです

山の便り・1

★ 134の笑顔をありがとう

この夏、東日本大震災の影響で、自動車関係の会社の休みが木曜、金曜となるなど今年は家族、仲間の日程調整が難しく、来られる会員の方々も少ないのではないかと思っていましたが、結構多くの会員の方々が来訪されました

今年の夏は、キャンプファイヤーを仲間で楽しんだり、子供たちがテントで寝てみたり源氏橋や紅岩から飛び込んでみたり、新たな楽しみや沢山の冒険が生まれました。また、卓球・ダーツ大会を楽しんだり、スイカ割り、花火にカラオケ、畠の上のゴロ寝 …等々それぞれが工夫する中で、楽しい思い出がいっぱい生まれた夏でした。そんな中で、流しそうめんは山の家の名物、定番になってきたようで多くの方々に楽しんでもらえました



☆ e-mailアドレス(携帯電話メール除く)をお持ちの方は連絡いただけます。お送りいただいた方へはメール版“山の便りをお送りします

連絡先 hourai@home.email.ne.jp

※ このお便りは、鳳来 山の家会員の方でe-mail(携帯除く)未登録の方に送っています。不要の方、心当たりのない方は連絡をお願いします

連絡先 0536-36-0678(鳳来 山の家 : 担当 原田)

山の便り・2

★ 楽しんだブルーベリー狩り

6月の終わりから収穫したブルーベリーは、8月下旬まで楽しむことができました

2008年11月に植えてから約2年半、樹高は1mを超える程度ですが結構沢山の実をつけてくれました。無農薬ですので、畑でそのまま生食するのも良いんですが、ヨーグルトで食べると最高でした。

ブルーベリーの育て方はまだよくわかりません。インターネットで調べたり、作手で育てだした河合さんにアドバイスをもらいながらやっています。

今年はなぜかヒヨドリなどに食べられることが少なくて済みました。対策を打たないと来年はどうなる事かわかりません。来年の楽しみのため、これからやることは山ほどあります



山の便り・3

★ 彼岸花

今、寒狭川の清流は透き通ったエメラルドグリーン。一年で一番きれいな色をしています

川岸に咲く彼岸花は満開となり、寒狭川とのコントラストは印象的な景色を織りなしています

夏も楽しいですが、山の秋を味わうのも良いものです



山の便り・4

★ 宮城県七ヶ浜へ

6月28日から7月2日まで、宮城県七ヶ浜へボランティアで行ってきました。生まれて初めてのボランティア。行くまでは体力にも自信がなく、ハードルが高く感じられましたが、現地の情報を見るにつけ、聞くにつけ“行かなければ”と駆りたてられ応募しました。

道中は行き帰りで2日。実際の活動は3日間。帰り際、同行した後藤さんという方が「今回の事を周りに伝えて行くこともボランティアだ」と言いました。同感です！

インターネットのブログでは活動報告をしました。その内容を今回同封します。長文ですが、よろしかったらお読みください

来 芦 女 リ 布